

2019年度 西山小学校 学校だより



第38号 2020年2月6日(木) 文責:笠原 聡

教育目標 ~ 深い雪にも耐え 大空に向かって たはしくまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

元気いつぱいにダンスを披露しました



2月1日(土)に実施された「会津やないづ冬まつり」のダンスステージに、本校のダンスクラブの子どもたちを中心にした「チームひとつになろう」の8人が参加しました。昨年度は参加することができなかったため、今回は、2年ぶりの参加となりました。

3年生から6年生までのダンスクラブの5人は、月1回のクラブ活動の時間に曲目を決めたり練習をしたりしてきました。参加を希望した1・2年生3人は、「杉っ子タイム」や昼休みなどを利用し、ダンスクラブの子たちと練習をしてきました。

短期間で、短時間の練習でしたが、みんな明るく元気に練習の成果を発揮していました。本当に素晴らしいステージ発表で、会場の観客の方々から大きな拍手をいただきました。本校の子どもたちや多くのご家族の皆さんにも応援に来ていただき本当にありがとうございました。











「会津やないづ冬まつり」書初め展入賞者

◇銀賞

◇銅賞

2年 伊藤あかり5年 鈴木詩乃

1年 山内真維

1年 小林結愛 4年 坂口さや

2年 坂口理久 6年 天野玲菜





3年 鈴木夢乃

心の中の鬼を追い出そう ~全校のつどい(豆まき集会)~

2月3日が節分、翌4日が立春ということで、暦の上ではもう春になりました。 学校でも、3日(月)に、年女である5年生の企画・運営により「豆まき集会」を 行いました。はじめに、5年生が、節分や豆まきのいわれについての話をし、その 話をもとにクイズを行いました。その後、各学年の代表が自分の「追い出したい鬼」 の発表をしました。

●けんか鬼 ●わすれんぼ鬼 ●なくし鬼 ●すぐにイライラする鬼 ●短気鬼など、『追い出したい鬼』とその理由やそのためにどうするかなどを発表しました。 最後に、5年生2名がステージから豆をまきました。ステージ下にいる他の学年の子どもたちはその豆を懸命に拾っていました。

自分をよく見つめ見つけた「追い出したい鬼」なので、この豆まきを機に、その鬼を追い出して、さらなる成長を見せてくれるものと思います。







本校のホームページでは、日々の活動の様子などをお知らせしています。どうぞご覧ください。ホームページアドレス yanaizu.fcs.ed.jp/西山小学校 (「やないづ教育ねっと」でも検索可)これまでのアクセス数163回(2月5日現在)